

Unternehmerfrauen im Handwerk und die Kreissparkasse Simmern überreichen
Spende für "Auf- Richtung e.V."

Am 22.11.2011 haben die Unternehmerfrauen im Handwerk, sowie die Kreissparkasse Simmern dem im Bad Kreuznach ansässigen gemeinnützigen Verein

"Auf- Richtung e. V. Initiative zu Insolvenzabwältigung" eine Spende in Höhe von 500,- € überreicht.

Der Verein wurde Ende vergangenen Jahres in Bad Kreuznach gegründet. Er bietet den Insolvenz betroffenen Menschen in der Region Möglichkeiten, sich mit dem Thema der Insolvenz, den damit einhergehenden psychosozialen Belastungen sowie den gesundheitlichen Auswirkungen des Scheiterns auseinanderzusetzen. Hauptziel ist es, dass Scheitern zu enttabuisieren und in regelmäßigen Arbeitstreffen die Interessierten und Betroffenen zu ermutigen, neue Schritte zu gehen. Hierbei werden keine Schuldnerberatung und keine Rechtsberatung vorgenommen. Vielmehr bieten ebenso die Arbeitstreffen wie die Internet- Plattform die Chancen für Interessierte, sich gegenseitig auszutauschen.

Unter der Internetadresse [www. Auf-Richtung.de](http://www.Auf-Richtung.de) ist ein Blog eingerichtet, der dazu einlädt, sich mit den dortigen Themen zu beschäftigen, eigene Erfahrungen in diesen Blog einzustellen und auch hier in einen gegenseitigen Austausch einzutreten.

Für diese Hilfe, welche von dem Verein begleitenden Fachleuten ehrenamtlich ausgeübt wird, wird jede Spende gern gesehen. Die Unternehmerfrauen im Handwerk und die Kreissparkasse Simmern unterstützen die Arbeit des Vereins, wofür sich der Vorstand des Vereins herzlich bedankte.

